
Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.01.2019 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    
   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
   Geschäftsführer          Jürgen Arend 
   Schatzmeister   Julian Majewski 
   Ehrenvorsitzender   -- 
   Leichtathletik   Uwe Hilmer    
   Tennis     … 
   Gymnastik I    ... 
   Gymnastik II    … 
   Gymnastik, Spiel u. Mehr  Reinhard Schulz 
   Volleyball    Elisabeth Reinkober 
   Tischtennis    ... 
   Walking    ...  
   Boule     Rolf Füssner    
   Seniorenbeauftragte   … 
   2. Weg     … 
   Schriftführerin   Ursel Kellmann 
   Presse/Homepage   … 
   Als Gast:    … 
 
 
Rainer Majewski begrüßt die Teilnehmer zur 1. VS 2019. 
Die Jahreshauptversammlung findet am 14.04.2019 statt. 
 
In diesem Jahr wird die DJK 70 Jahre nach Wiedergründung. Die Gründungsmitglieder 
sollen während der Jahreshauptversammlung mit einer Ehrennadel geehrt werden. Eine 
aktualisierte Vereins-Chronik und ein Fotobuch soll evtl. überreicht werden. 
Zur Erstellung des Fotobuchs werden dringend alte Fotos gesucht. Weitere Vorschläge für das 
außergewöhnliche Jubiläum nimmt R. Majewski gerne entgegen. 
Anlässlich des „Geburtstags“ soll am 24.08.2019 ein Sommerfest durchgeführt werden, evtl. 
auch Teilnahme beim „Brami“  am 12.05.2019 mit Möglichkeit, einen Boule-Parcour zu 
installieren. 
 
Der 1. Vorsitzende verweist auf Ausbildungssangebote der BDKJ. 
 
Julian Majewski teilt mit, dass die Mitgliedsbeiträge im Februar 2019 eingezogen werden. 
Die Gemeinnützigkeit vom Finanzamt wurde für 3 Jahre anerkannt und muß 2020 neu 
beantragt werden. Spendenbescheinigungen können weiterhin ausgestellt werden. 
Das Glühweintreffen im Dez. 2018 war ein großer Erfolg, ca. 200 Euro sind erwirtschaftet 
worden. 
 
In der Helmut-Körnig-Halle findet am 24.02.2019 das letzte Sportfest statt (Schüler und 
Jugendliche). Anschließend wird die Halle geschlossen. 
Uwe Hilmer plant am 27.04.2019 in der Glückauf-Arena den Staffeltag, möglicherweise unter 
Mitwirkung der Brambauer Grundschulen. Ob das Schülersportfest in diesem Jahr wieder  
stattfinden kann, muss abgeklärt werden. 
U. Hilmer bietet vom 27.12.2019 bis zum 02.01.2020 eine Skifreizeit an. Bei Interesse bitte bei 
Uwe Hilmer anfragen. 
 



 
 

 
 
 
Rolf Füssner teilt mit, dass am 20.01.2019 die 1. Sitzung der Boule-Abteilung stattfindet. 
 
Reinhard Schulz fragt nach, ob Trainingszeiten für eine Kampfsport-Gruppe zur Verfügung 
stehen. Details müssen erst abgeklärt werden, evtl. Neugründung einer Abteilung? 
 
E. Reinkober bittet den Schatzmeister um Mitteilung, von welchen Vereinsmitgliedern die 
Beiträge vom Krs. Unna erstattet wurden. 
Es wird beschlossen, dass die Kosten der Trikots vom Verein komplett übernommen werden. 
 
Peter Kaffka kann auf das 15-jährige Bestehen der Fachschaft Walking und Nordic-Walking 
zurückblicken. 
Aus diesem Anlass findet am 05.04.2019 ein Treffen statt. Hier werden 9 Gründungsmitglieder 
geehrt und 36 Laufabzeichen überreicht. 
 
Petra Medzech fällt leider wegen Erkrankung für einen längeren Zeitraum als ÜL aus. 
 
Termine im Überblick: 
 
18.01.2019 Grünkohlessen 
20.01.2019 1. Treffen Boule-Abteilung 
24.02.2019 Hallensportfest in der Helmut-Körnig-Halle 
05.04.2019 15-jähriges Bestehen Walking und Nordic-Walking 
14.04.2019 Jahreshauptversammlung 
12.05.2019 „Brami“ 
24.08.2019 Sommerfest 
 
Um 21:30 Uhr wird die Sitzung beendet. 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 11.02.2019 um 19:30 Uhr im Vereinshaus statt. 
 
Brambauer, den 17.01.2019 
 
Ursel Kellmann 
 
 
 
 
 
 
 


